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別冊正論「小林よしのり」に反論特集  2011/01/08 06:00 

   八木秀次氏が「天皇論」を評価 
  

   「天皇論」と称するのは天皇陛下に 

   不敬、『小林よしのり罵詈雑言集』 

  
皇室の弥栄、日本の永遠を祈る――皇統をめぐる議論の真贋  

  
 「皇位は、皇統に属する男系の男子が、これを継承する」。皇室典範第一条にはこう明記されています。現在皇位継承権を持つ

男子の皇族は7人、未成年は秋篠宮ご夫妻の長男、悠仁さまだけです。 
  
 平成17年11月、小泉政権下の「皇室典範に関する有識者会議」が、女性・女系天皇を容認する報告書を提出しましたが、悠

仁さまのご誕生を受けて見送られ、女性・女系天皇をめぐる拙速な議論は沈静化した感がありました。 
  
 4年後、民主党政権の発足を受け、宮内庁の羽毛田信吾長官は現行の皇室典範改正への取り組みを政府に要請したほか、論

壇でも、今上陛下の内意を挙げて（根拠は定かでありませんが）女性・女系天皇を積極的に認める意見が展開されるようになっ

てきました。 
  
 日本国の永続と皇室の弥栄を願う国民にとってあるべき皇位継承とは。なぜ女系容認が皇室の危機を招くのか。125代にわた

って連綿と受け継がれてきた皇統の重みに思いを致し、我々の先祖が大切に守ってきたことは何かを真摯に考える1冊です。

（別冊正論HPから） 
  

 
別冊正論Extra14は定価1000円で好評発売中です。 

  
 別冊正論Extra14「皇室の弥栄、日本の永遠を祈る」が発売されました。事実上、小林よしのりの「女系天皇容認論」に対する

反論、反証をまとめたもの（高森明勅氏の論文を除く）で、中でも凄いのは皇學館大学教授の新田均氏が書き下ろしで63頁もの

「小林よしのり氏の皇統論を糺す」です。 
  
 チャンネル桜では何回も出演してその都度反論、反証をしてきた氏ですが、これまでの主張に 新情報も加味して一気に大作

を書き上げたという印象、正に決定版でしょう。これだけでも1000円は安く感じるほどですが、目次に見られるように多彩な執筆

者による242頁まるごと「小林よしのり批判」といってもよい一冊となっています。 
  
 私自身は呆れかえって「いよいよ狂ってきたな？」で終わり。SAPIOもとっくに買わなくなりましたし、氏の新刊など見向きもしま
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せん。WILLは一応購読していますが、氏の漫画は全く目を通さない状態が何ヶ月も続いています。というわけでこの件に関して

は既に書く気力も情報もありませんが、先輩格の保守の識者・論者をこれだけ紙面上で罵詈雑言・誹謗中傷する男もめずらしい

でしょう。この事実だけでも先人に礼を持って感謝する保守でないことは明らかです。 
  
 いまのところガチンコ対決しているのは新田均氏ですが、今回、八木秀次氏が書き下ろしで小林よしのりに反論している論文が

ありますので、その一部を抜粋して紹介します。いやなに、次の文章に笑ってしまったからなんですが。 
＞「天皇論」と称するのは天皇陛下に不敬でさえある。いっそのこと、『男系カルト憎悪論』とか『小林よしのり罵詈雑言集』とでも

名付ければ良かったのではなかろうか。＜ 
  

  
別冊正論の目次ページスキャン画像（画像クリックでHP） 

  
Ｙ染色体説のどこがトンデモ説なのか      高崎大学教授 八木秀次 

  
 小林よしのり氏の『新天皇論』を読んだ。「あとがき」には「高森明勅氏には…… 終的なチェックをお願いしたが、快く引き受け

ていただいた」とあるから、高森氏との共同著作物ということなのだろう。「所功氏にも助言やはげましをいただいた」ともある。 
  
 で、その内容は、といえば、とても「天皇論」と名付けられるような代物ではない。皇位の男系継承を主張する論者への誹諺中

傷、罵詈雑言のオンパレードで、憎悪の感情が剥き出しになっている。積極的な論は何もなく、「天皇論」と称するのは天皇陛下

に不敬でさえある。いっそのこと、『男系カルト憎悪論』とか『小林よしのり罵詈雑言集』とでも名付ければ良かったのではなかろう

か。 
  
 当然、男系論者である私の名前も随所に出てくる。一つの章を丸々割いて、私が小林氏の仕掛ける論争に乗って来ないことを

批判してもいる（第34章）。 
  
 小林氏が「かつて男系絶対を唱えていた保守系知識人の中でも、頭のいい人はすでに沈黙した。大原康男氏も櫻井よしこ氏

も、八木秀次氏も…その他の保守系知識人も、わしが集中的に皇統問題を描き始めて、みんな発声を控えてしまったではない

か！頭が良ければ、『ゴー宣』を読めば勝ち目はないとわかる！」（初出『WiLL』二〇一〇年十月号）と書いたことに対して、私が

「一部に私が論争に加わらないことを小林氏の主張に納得しているからだとか、反論ができないからだとか見る向きもあるが、そ

うではない。論争は新田（均）氏にお任せしているからであり、新田氏の主張はお任せするに値するものだと思っているからだ。

その辺りを誤解しないでもらいたい」（初出『正論』二〇一〇年十一月号）と応じたことに腹を立てて書かれたものだ。 
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 「ずっるいな～～っ。『お任せ』だって！まさにこれが八木秀次！小心で姑息なずる！」と書き、次のぺージには「しかし、八木秀

次なら書かせると『SAPIO』編集部は言っているのに、なぜ書かないのだろうか？若い読者が恐いのか？なぜ高齢化した読者も

少ない『正論』で弁解しているのだ?」と激しく非難している。 
  
 こう書かれると私が如何にも論争から逃げているような印象を受けるが、私は私でこれは自分しかできないと自負しているいく

つかの重要テーマを抱えており、小林氏がいくら「ゴーマニスト」（傲慢家）を自称するからといって、何も小林氏が仕掛ける論争

にすべての論者が付き合う必要はなかろう。 
  
 現在、小林氏と一番精力的に論戦している新田氏の主張に問題があると思えば、新田氏に加勢はするが、今はその必要を感

じていないだけのことだ。さらに言えば、『SAPIO』編集部から私に皇位継承問題での原稿依頼はない。執筆者の裁量が大きい

連載のぺージを持っているならともかく、依頼がない原稿は書きようがない。 
  
 小林氏はご存じないようだから言っておくが、同誌編集部の複数のスタッフは小林氏が私などの批判を始めて程なく、「すみま

せん。しばらく我慢して頂けませんか。すぐに関心が別のテーマに移りますから」と述べていたし、実際、小林氏の関心が別のテ

ーマに移り、「国防論」の連載が始まった時点でスタッフの一人は「これまで多くの関係者にご迷惑をお掛けしたことをお詫び申し

上げます。別のテーマになりましたので、今後はご迷惑をお掛けすることはないと思います」というお詫びメールまで送ってきてい

る。 
  
 小林氏には同誌編集部も手を焼いていたということだろう。 

（後略、別冊正論14号、P114-P115） 
  

---------------------------------------------------------------------- 

子宮頸癌予防ワクチンの危険性！ 
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注目の対談、是非拡散を！ 

                  ・母体教育の方が大切 
                  ・悪魔に魂を売っている 
                  ・蓮舫議員は執行前に仕分けを 
                  ・無意味なだけでなく有害 
                  ・Ｚ旗、日本が心身共に危険 

  
----------------------------------------------------------------------- 

「消えた偉人物語」連載スタート 

  
産経新聞1月8日7面の記事画像（画像クリックでネット記事） 

  
  

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
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タグ： 別冊正論  皇室の弥栄、日本の永遠を祈る  皇統をめぐる議論の真贋  新田均  八木秀次  小林よしのり  天皇論  皇

位の男系継承を主張する論者への誹諺中傷  罵詈雑言  男系カルト憎悪論  小林よしのり罵詈雑言集   

    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/08 07:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 憲法・選挙制度改正で大連立に言及  

 
半年後の衆院選前提 安倍元首相 

 
 自民党の安倍晋三元首相は７日のＣＳ番組「晋ちゃん＆黒ちゃんのシンクロナイストー

ク」（１４日から放送）の収録で、民主、自民両党の大連立構想について「憲法と選挙制度

を変えようという２点だけを半年間だけ一緒にやろうということはあり得る」と述べ、憲法改

正などに限定した連携の可能性に言及した。 

 
 安倍氏は「私のイメージする大連立は非常に短期の期間限定。これを終えたらすぐ選挙

ということだ」と述べ、両党が衆院選の時期を決めた上で行う考えを示した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/110108/stt1101080131000-n
1.htm 
 
・一つの方向性ですが、民主党は乗らないでしょうね。  

 

2011/01/08 08:12Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
小林よしのりは持論「女性天皇論」を否定されたので、面子に拘って渡部先生等に喧嘩を

売る程、自分が見えていないと思います。 

 
そのことが既に常人ではなくて、無自覚性精神錯乱状態ではないですか？ 
あれ程の識者でしたが、 早彼はお終いです。 

 
憲法改正という観点で解散条件付き超短期連立というのも戦術論的には結構ですが、民

主党は乗らないでしょう。ご意見に同意です。 

 
一般論で言えば、民主、公明、民社、共産党の中道から左派の憲法観と自民党保守派、

た日、創新党、その他保守系のそれを国民的筝点にしないと改正議論がそもそも成り立

たないでしょう。 
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国防論で論陣が明確になれば、真正保守政党の受け皿が出来上がり、選挙戦の論点が

明確になるでしょう。 

 
こういう下地作りが先に無いと、従来の繰り返しだろうと思いますね。如何でしょうか？ 

 

2011/01/08 08:48

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>あれ程の識者でしたが、 早彼はお終いです。 

 
どうしちゃんたんですかね？ 

 
>憲法改正という観点で解散条件付き超短期連立というのも戦術論的には結構ですが、

民主党は乗らないでしょう。ご意見に同意です。 

 
というか、この局面では「民主党と連立」と発言しただけで、その真意はともかく党にとって

マイナスだと思います。憲法改正にしても、保守の改正と左翼の改正は180度意味が違

いますしね。 

 
>こういう下地作りが先に無いと、従来の繰り返しだろうと思いますね。如何でしょうか？ 
 
自民党は大敗の反省として「結党の精神に戻る」ことを鮮明にしたわけですから、今度の

政権再交替は「保守としての自民党が核の保守連合」でないと困ります。 

 
それでなければ、田母神閣下を首にした自民党のイメージから脱皮出来ないでしょうね。 

 

2011/01/08 09:41Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
第435回 正論を聞く集い 「北東アジア・動乱の予兆」  
 
日  時平成23年1月11日（火） 18時30分～20時30分 
場  所大手町サンケイプラザ 3階 
  地下鉄「大手町」駅 E1出口直結 
 
内  容講師：宮崎正弘（作家・評論家） 
参加費一般 1,500円 学生 1,000円 
主  催正論の会 TEL 03-3505-6585  

 

2011/01/08 11:15Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
普天間基地の移転先は、原子力空母。 
グッドアイデアです。民主党には無理でしょうが、是非 ３隻くらいは、必要ですね。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/110108/stt1101080250002-n
1.htm  

 

2011/01/08 11:45Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
寒中お見舞い申し上げます。 

 
個人的に「女性天皇」は認めても、「女系」は如何なものかと思います。 
なぜ、天皇陛下をローマ教皇が皇居に訪ねて来られるのか、その意味を考えたことがあ

るのでしょうか…小林氏。 
それから、安倍晋三氏の「大連立」についての考えですが、結局は民主党を利することに

しかならないと思いますね。今の状況を見るに見かねて、ということかもしれませんが、自

民党にとってマイナスになると思います。今の政権与党は、ひとの手柄を、あたかも自分

のもののように言い繕うのだけは得意ですから。 

 
それから、TPPの問題に関して。 
前原外務大臣が、日本の農業を売り渡そうとしています。 
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http://www.bloomberg.co.jp/apps/news?pid=jp09_newsarchive&sid=a2d
S5qGUQeOs 
やけに必死になっているようですが、何があったのでしょうか。 
おまけに国会に諮ることもせず、各地でTPP反対が議決されているにも関わらず、です。

独裁ここに極まれりです。 
前原氏には、全国の農家のトラクターから追い回されてほしいものです。 
八ッ場の件と言い、JALと言い、かつての永田メールと言い、この方がずべてうやむやに

してしまいました。今回も責任を問われないままうやむやになるのでは？ 

 
あと子宮頸癌ワクチンについて。 
こう言うのは空気感染するものではありません、慌てて接種をする必要はないと思われま

す。それよりも、空気感染の可能性が高い、例えば麻疹などのワクチン接種を考えた方

がいいのでは？ 
感染と言えば、韓国での口蹄疫も気になります。既に百万頭以上が処分されたそうで。メ

ディアがやけに韓国行きを勧めているのには、どうにも違和感を覚えますね。そうまでし

て宮崎の悲劇を繰り返したいのでしょうか？ 
ちなみに、宮崎の時のウイルスは、韓国のと同じ型だったようです。  

2011/01/08 11:46Commented by kasm さん 

すみません、「ずべて」などと書いていますが「すべて」ですね。 
ケアレスミスです^^;   

2011/01/08 11:57Commented by toratoratora さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
皇位継承については私は、藤原正彦氏の説を支持したい。 
「伝統とは何か」について言及したシンプルな正論。 

http://www.youtube.com/watch?v=h_7dpQd6sxA 
 
その上で、渡辺昇一先生が仰るように、 
旧宮家の復活を望んでます。 

 

 

2011/01/08 12:15Commented by hasimoto214take さん 

> 私自身は呆れかえって「いよいよ狂ってきたな？」 
> で終わり。SAPIOもとっくに買わなくなりましたし、 
> 氏の新刊など見向きもしません。WILLは一応購読して 
> いますが、氏の漫画は全く目を通さない状態が何ヶ月 
> も続いています。 
 
上に同じです. 沖縄問題・アイヌ問題では良い仕事を 
されている. 初の「天皇論」も 初の8割方は良かった 
のだが, なんで十分な調査をせずに日本で一番重要な 
事柄に私情を持ち込むのか. 正にゴーマニズム. 
 
二宮尊徳はかなり厳しい人ですな. 助けてくれと 
すがっても大方は追い払われてしまったそうだ. 
TPP 問題に対して尊徳は何と言うか. 

 

2011/01/08 12:44Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、明けましておめでとう御座います。 

 
2011年、希望も見える新年です。 
昨年の今頃「外国人参政権」阻止で草莽保守が眦を結してたのではないかと 
思うと隔世の感有りです・・。 
「尖閣ビデオ」公開させた 一色元海上保安官 世の流れをくっきり変えてくれました・・。 

 
＞別冊正論Extra14「皇室の弥栄、日本の永遠を祈る」が発売されました 
 
 資料としても一級品でしょうね・・ 

 
民主左翼政権下「亡国の危機」に貶める反日赤軍内閣のフォローを  
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陛下が一所懸命されてるように 私には諸々のお言葉に感じます。 

 
 
＞ニュース 憲法・選挙制度改正で大連立に言及  
      半年後の衆院選前提 安倍元首相 

 
「晋ちゃんと黒ちゃんのシンクロトーク」収録で語ったとありますね。 

 
この後の産経記者インタビューに「頭の体操だ・・云々。今の菅仙内閣の民主と自民の連

立は有り得ない・・！」ときっぱり言っておられます。 

 
CS「シンクロトーク」昨年4月～始まり、月一の収録ですが 本音が聞けて面白いです。 

12月初め放送分では 黒岩のこれからの民主に対しての質問に、菅が「小沢叩き」で浮

上を狙うと言ってました・・。果たして 
その後の展開が・・まんま なので哂えます。 

 
空缶は見透かされてる・・だから 「報ステー」視聴率が前後番組の半分の6.9％。TV局

では戦慄が走ったとか・・、馬鹿じゃないですかね・・今頃。実際のマスコミの支持率も本

当は一桁なのではという疑いが確信に変わりました。報ステを普段視てる人って民主贔

屓だと思うのですが 民主支持層からもソッポ向かれてることが判りますね。 

 
いずれにしても「シンクロー」14日放送 全部ウォッチしてみます。 
 
「倒閣デモ」現場レポート等 今年もお忙しい中大変でしょうが宜しくお願いします・・！ 

 
 

2011/01/08 12:47

Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
安倍さんの限定的大連立の話も前原氏の日韓軍事同盟も本当の危機が真近

に迫ったら救国のためには有りうる話だと思います。敵の敵は味方位の安倍さんの言わ

れる頭の体操でやらないとぐずぐずしていたら自滅してしまうかもしれないと思います。3
月頃までに解散総選挙に追い込めなければの話ですが。6月7月ではアウトでしょう。 
 
【鍛冶俊樹】2011年～どうなる？日本をとりまく安全保障[桜H23/1/5] 
   
   http://www.youtube.com/watch?v=FmMNGcfDfBc  

 

2011/01/08 13:21

Commented by abusan１２３ さん 

私が小林よしのりを評価しない理由の一つがこの人の「皇室観」 
なんですな┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 左翼の主張と大して変わらず 
伝統を無視している、他にも気にくわない部分もあるのですが 

これぐらいにしときます(^_^メ) 
 
尤もその小林よしのりに「（脳味噌が）殆どビョーキ！」と 
言わしめる森永卓郎なる売国奴も居ますが(^_^メ) 
いや、小林よしのりの漫画にはお世話になったもので(^^;ゞポリポリ 
「東大一直線」とか'`,､( ´∀`) '`,､  

 

2011/01/08 15:17Commented by nokotan さん 

日本国民が飢えないように麻生さんが正月返上で頑張ってくださっているようです。マス

ゴミは報道しませんが民主党には他国とのパイプがないので今でも自民党有力議員の外

交がなければ石油もはいらないし食料も入ってこないみたいです。こういう現実に目を向

けないと日本はえらいことになります。 
   
   http://twinklestars.air-nifty.com/ 【月夜のぴよこと空耳うさぎさんたち】  

 

2011/01/08 15:43Commented by katachi さん 

小林よしのり氏は、此処まで糾されて何を晒したいのか傍観者としては、 
理解しがたいところです。 
天皇家は、男系である事は、昔から決まっているわけで、今は後継者が出来ている訳だ

からあれこれ民間がマンガまで出版して騒ぐ必要があるのだろうか？ 
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今の皇室が変に見え出したのは、雅子様の時です。 
皇室の婚姻は、庶民と違い単に色恋で決めてはならないものを感じます。 
浩宮様は、御自分の感情を優先されたのでしょうか？ 
これは噂で耳にしましたが、雅子様の実家は創価だそうで、大丈夫かなと思っています。 

2011/01/08 16:14

Commented by yohkan さん 

 
平民ばかりの社会に皇室だけがぽつんと存在するのは不自然です。これから

も末永く皇室の伝統を守ろうと思えば、宮家に代表される貴族社会が不可欠

です。今ならまだ復活可能だと思いますが。 

 
何も特権階級を作って封建的な社会にしようってんじゃありません。英国などを見ている

と、世俗を離れた貴族の存在は国の強みになり得ると思います。あたしみたない下々が

云うことでもないですけど。  

 

2011/01/08 16:43Commented by maru145san さん 

年末年始にかけて小林よしのり著「新天皇論」を読みました。 
正論の方はまだ読んでいませんが確かにどちら側も感情的になっているのは否めないよ

うです。 
小林氏の指摘はだいたい以下のようだとおもいます。 
男系男子に固執者は「昔からそーだった」「男系に価値がある」 
これに対し小林氏は「そもそもの、皇祖神アマテラスは女性だった」「女性の天皇陛下は

存在したし、子供も天皇になっている。」（ある意味女系継承と解釈できないか？確かに父

親は皆天皇だが母から子へ、又は娘へ）男系男子ではなくただ「直系」で良いのではない

か。 
女性宮家の子供が天皇になっても国民は理解するのではないか？ 

 
小林氏の視点は「天皇家」であるのに対し男系男子派は「天皇の制度」と看做してるので

はないか。 
皇太子、秋篠宮さまのご意見も伺うべきだし 終判断は「陛下」が下されるべきというの

には私も賛成です。（国民判断では無い） 
正直読んでみて「女系」もありかなと思います。  

 

2011/01/08 19:41Commented by maro-chann さん 

はじめまして、花うさぎさん。 
子宮頚癌ワクチンの事を取り扱ってくれてありがとうございます。 

 
このワクチンを接種した女子学生達はあまりの痛さに気絶する人が続出！ 
そんなニュースを見て、 

 
何故、民主党の馬鹿議員と政府は規制しないんだろうか？と疑問に思っていました。 
ワクチンの前に、ジェンダーフェミニズム教育の規制、１０代に性を煽るな 
そう言いたいです。 

 
 
それから、民主党が【家賃】に消費税を課そうとしています！！ 
沖縄の 
【目覚めよ日本人】しもじブログ さんからの許可を得て 
拡散させていただいておりますが、大まかな内容は 
☆☆☆☆☆☆ 

 
家賃に消費税を課そうという 
動きがあるようです 

 
これがまかり通れば 
家賃が数千円いっきに 
上がることになります 

 
社団法人 全国賃貸住宅経営協会で 
オンライン署名を集めてるようなので 
サイトを掲載します 
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http://top.zenjyu.or.jp/ 
 
子ども手当の財源といえば 
名目が成り立つんですね 

 
貰う以上に課税されていってますが 
民主党に投票した人は 
こんな予想も立てられなかったんでしょうか 

 
増税に反対すると同時に 
子ども手当を即刻廃止する 
動きも必要ですね 

 
目の前に人参ぶら下げられて 
ムチで叩かれながら休まず 
走らされてて腹立たんのか？ 

 
背中に乗ってるのは 
政府か特アか 

 
どっちにしろ日本人以外です 
☆☆☆☆☆ 

 
とのことです。 
民主党、仕事しない癖に課税する事ばかり頭働かせるのよね。 

 
尖閣諸島問題は？テロ情報漏洩は？全くやってらんないわ！  

2011/01/08 19:55

Commented by maro-chann さん 

連続投稿ごめんあそばせ。 
abusanさまへ 
 

小林よしのり氏の左翼気質は家庭環境と学生時代にあったのでは？ 
昔のゴー宣は良かったわねぇ～。 

 
今よしりんは、どーしてこうなったんだろう。 
裏で民主党から買収されてる？ 
そうとしか思えない事ばかりなんだけど。 

 
与謝のんと同じくらい、妙な疑惑＝小沢の影を感じるわ。 
確か大昔９０年代初期のゴー宣で小沢を誉めていた事があったのを記憶してるし。 

 
それから、民主党・永田町ガセメール議員、 
民主党嫌いの私がかばうわけじゃないけど、 
地元福岡では、あの人正義感のある良い人と評判だったんですって。 
ハメられたんだろうって事かも。  

 

2011/01/08 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>グッドアイデアです。民主党には無理でしょうが、是非 ３隻くらいは、必要ですね。 
 
これは具体的な良い提案ですね。 

 
財源はパチンコ課税で、と言ってくれたらもっと良かったけど。  

 

2011/01/08 20:29Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>寒中お見舞い申し上げます。 
 
ありがとうございます。 
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>個人的に「女性天皇」は認めても、「女系」は如何なものかと思います。 
 
前者は実績がありますが、後者はないですから。 

 
>自民党にとってマイナスになると思います。 
 
私もそう思いますね。 

 
>前原氏には、全国の農家のトラクターから追い回されてほしいものです。 
 
がははははは。面白い絵が撮れそうですね。 

 
>こう言うのは空気感染するものではありません、慌てて接種をする必要はないと思われ

ます。 

 
はい。左翼独特の危険な思想が見えてますね。 

 
>宮崎の時のウイルスは、韓国のと同じ型だったようです。 
 
当時、一部で陰謀説も流されましたよね。それにしても政府とマスコミの対応は酷いで

す。 

2011/01/08 20:31

Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんばんは。 
 
>「伝統とは何か」について言及したシンプルな正論。 

 
情報感謝です。のちほど拝見します。 

 
>その上で、渡辺昇一先生が仰るように、 
>旧宮家の復活を望んでます。 
 
それも選択肢の一つですよね。  

 

2011/01/08 20:35Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんばんは。 
 
>なんで十分な調査をせずに日本で一番重要な事柄に私情を持ち込むのか. 正にゴー

マニズム. 
 
いや、本人はマジで「俺が一番詳しい」と思いこんでいるようですよ。 

 
>TPP 問題に対して尊徳は何と言うか. 
 
これはほんとに聞いてみたいですね。  

 

2011/01/08 20:39Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんばんは。 
> 
>>グッドアイデアです。民主党には無理でしょうが、是非 ３隻くらいは、必要ですね。 
> 
>これは具体的な良い提案ですね。 
> 
>財源はパチンコ課税で、と言ってくれたらもっと良かったけど。 
 
 
財源は、中国ＯＤＡ中止。挑戦学校補助金停止、パチンコ税 

 
在日生活保護費見直しで 十分ではないでしょうか、 
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おつりがきたりして？。  2011/01/08 20:41

Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん あけましておめでとうございます。 
 
>「尖閣ビデオ」公開させた 一色元海上保安官 世の流れをくっきり変えてく

れました・・。 

 
この功績は大きいですね。複数の政党が必死で出馬を口説いているそうですよ。 

 
>頭の体操だ・・云々。今の菅仙内閣の民主と自民の連立は有りえない・・！」ときっぱり

言っておられます。 

 
情報感謝です。 

 
>その後の展開が・・まんま なので哂えます。 
 
小沢を叩けば支持率がまた上がると思っているのでしょう。 

 
>「報ステー」視聴率が前後番組の半分の6.9％。TV局では戦慄が走ったとか・・、馬鹿じ

ゃないですかね・・今頃。 

 
視聴率では効果がないというよりマイナスだったみたいですね。 

 
>「倒閣デモ」現場レポート等 今年もお忙しい中大変でしょうが宜しくお願いします・・！ 
 
了解しました。  

 

2011/01/08 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。  
 
>3月頃までに解散総選挙に追い込めなければの話ですが。6月7月ではアウトでしょう。 
 
その通りだと思います。その割に与野党とも選挙準備の体制に入っていないですね。 

 
>【鍛冶俊樹】2011年～どうなる？日本をとりまく安全保障[桜H23/1/5] 
 
情報ありがとうございます。  

 

2011/01/08 20:47Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。  
 
>左翼の主張と大して変わらず伝統を無視している、他にも気にくわない部分もあるので

すが 

 
その通り。レッテル貼りして非難するのは左翼の常套手段です。 

 
>「東大一直線」とか'`,､( ´∀`) '`,､ 
 
やはりその年代ですか(^^；。 

 

2011/01/08 20:48Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
   
>http://twinklestars.air-nifty.com/ 【月夜のぴよこと空耳うさぎさんたち】 
 
情報ありがとうございます。 

 

2011/01/08 20:50Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>今の皇室が変に見え出したのは、雅子様の時です。 
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そうですね～。 

 
>これは噂で耳にしましたが、雅子様の実家は創価だそうで、大丈夫かなと思っていま

す。 

 
私も実は心配しているのです。  

2011/01/08 20:52

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>末永く皇室の伝統を守ろうと思えば、宮家に代表される貴族社会が不可欠

です。今ならまだ復活可能だと思いますが。 

 
同感です。そもそもGHQが皇室解体を狙ってやったことですしね。 
 

 

2011/01/08 20:58Commented by 花うさぎ さん 

To maru145sanさん こんばんは。  
 
>正直読んでみて「女系」もありかなと思います。 
 
そうですか？ 

 
秋篠宮文仁親王が誕生されて多くの日本国民が心から喜んだわけですが、小林よしのり

はそれを否定して愛子内親王と言っているのですが、これも支持しますか？ 

 

2011/01/08 21:03Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん こんばんは。 
 
>子宮頚癌ワクチンの事を取り扱ってくれてありがとうございます。 
 
いえいえ、どういたしまして。 

 
>それから、民主党が【家賃】に消費税を課そうとしています！！ 
 
はあ～、財源なければ子ども手当止めた方がよいのでは？ 

 
>尖閣諸島問題は？テロ情報漏洩は？全くやってらんないわ！ 
 
結論は一刻も早く倒閣、しかないですね。 

 

2011/01/08 21:32Commented by pioneer48 さん 

Will１１月号にありました渡部名誉教授の「小林よしのりへの 
 
公開質問状３」を見て、つくづく小林よしのりの傲慢さを感じました。 

 
渡部名誉教授は５歳頃から８０歳まで皇室、神、宗教に付いて 

 
知識を蓄えて来たのに、小林よしのりはいかにも自分の方が 

 
勉強しているような、漫画を書いています。 

 
１,２年の短時間でSAPIOに書いているような知識を全て習得したとは 
 
到底考えられません。私はこう見ています。 

 
｢天皇追撃論」のストーリー作家は女系論者田中卓氏か高森明勅氏、 

 
多分高森氏だと思っています。 

 
高森氏の書いた筋書きを漫画化しているのが小林よしのりです。 

 
もしも、渡部名誉教授と小林よしのりが対談したら直ぐにばれるでしょう。 
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小林よしのりは次々と皇室の歴史に付いて漫画に書いていますが、 

 
頭に入り切れない為、渡部名誉教授に太刀打ち出来ない筈です。 

 
渡部名誉教授からの質問に対する反論は、全て高森氏に聞きながら 

 
漫画化している筈です。 

 
 

2011/01/08 23:28Commented by maru145san さん 

皇室と天皇制は、議論を分けるべきだと思います。 
小林はあくまでも「皇室」の存続です。 
天皇制度を墨守するなら○○氏でもよい筈です。 

 
アマテラスの神話を継承する血統を継続する天皇なら、指示します。 
女系もあると 
おもいます。 

 

 

2011/01/09 00:25Commented by maro-chann さん 

花うさぎさん、お返事ありがとうございました。 

 
私が「家賃に消費税」を危惧するのは、 

 
京都の学生事情を懸念しての事です。 
（関東の賃貸事情を知らないので、この辺は無回答です。ごめんなさい。） 

 
京都は敷金・礼金・月の家賃に加えて「更新料」があります。 

 
その更新料とは、大家によって差はありますが 

 
大抵、契約時に「１年契約にするか？２年契約にするか？」で決めます。 

 
そして契約ごとに、例えば１年ごとに「更新料を払う」としたら、 

 
更新料はたいてい「２～３ヶ月分の家賃」を一年住む度に 

 
「まとめて支払う義務」が生じます。 

 
更新料支払い月は、「一カ月の家賃＋更新料（２～３ヶ月分の家賃）」を払い、 
これに、消費税を追加すると、更にとんでもない金額になります。 

 
それが「子供手当」を貰わなくなった 

 
「大きな子供。高校・大学生」を持つ親にとっては多大な負担です。 

 
京都独特の不動産賃貸更新料は訴訟が既にあり、 
次第に廃止する傾向にある様な？無い様な？ 

 
消費者契約法第１０条で争う事も多いんです。 

 
そして、都市部で賃貸を借りている人にも多大な負担になってしまいます。 

 
子供手当＝外国人（特に特アの子供育成手当）なんて 

 
民主党政権と管直人と小沢と同じくらい、存在しても役に立たないから止めたらいいのに

と思います。  

 

2011/01/09 01:36Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

maru145sanさんへ！  
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色々と言われているが、  

 
『女系』を認める事は、小林の(笑)主張に結局同意する事になりませんか？  

 

2011/01/09 02:23

Commented by hastuyama さん 

>、「すみません。しばらく我慢して頂けませんか。すぐに関心が別のテーマに

移りますから」 

 
小林のゴーマニズムらしいですね。 
この正論別冊はまだ読めておりませんが、 近の小林の天皇論にはウンザリです。 

 
話の方向性が違いすぎますが 
男系、女系を論ずる前に、東宮家が次期天皇として適格かどうかという議論もあってもよ

いのではないかと。 

 
ロイヤルニート自身が熱烈なせんべい一家である点、数々の皇室財産オークション出品

疑惑、皇室財産国外売却疑惑、皇太子妃としてもあまりにも不適格な行動実践者である

点等々。 

 
【ご参考】 
・せんべい系 
皇太子がブラジル訪問時に池田大作長男とともに創価学会関与行事に臨席 . 
http://bluefox-hispeed.iza.ne.jp/blog/entry/628524/ 
 
皇太子殿下に新たな五輪謀略…ブラジルご行啓の不手際 東アジア黙示録 ... 
http://dogma.at.webry.info/200807/article_2.html 
 
・オークション系 
トプカプ宮殿 - ドス子の事件簿（皇太子妃雅子殿下の事件簿）  
yahooオークションに、皇室関連のキワドい品物を大量出品した人の事。 .... 10月30
日 不審に感じた誰かのコピペから2chで祭り開始 出品物の内容から出品者への疑惑発

生 ...... 「すべて皇室財産は、国に属する。すべて皇室の費用は、予算に計上して国会

の議決を経なければならない。」 ... 
http://wiki.livedoor.jp/dosukono/d/%A5%C8%A5%D7%A5%AB%A5%D
7%B5%DC%C5%C2 
 
・非常識系 
ドス子の事件 ...ロイヤルニート雅子さま優秀伝説（→学歴ロンダリング）（ドス子の事件

簿 Wiki転載）. 2008/10/30 06:07 ... 非常識極まる行動と外国のお客様に対する露

骨な差別と非礼の数々 （白人以外は人間じゃない？ 公務中に浩之宮に足で指図・無駄

話の多さ等） ... 

 

2011/01/09 02:33Commented by maru145san さん 

ｔｏエーリヒ・ハルトマンさん 
なりますね。小林に同意します。 
仮に娘の子を養子に迎え事業（天皇に就ける）ことは日本では民間においては当たり前

に行われています。では 
１）天皇の制度を維持するための天皇家の役割はなんでしょう？ 
  天皇家（皇室）の維持ではないでしょうか。 
２）皇室に男系男子に限る理由は何でしょうか？ 
 直系男子優先又は直系を優先としてで、はいけないのでしょうか 

 
小林氏は「直系」を重視し「男系男子」を絶対視していません。皇室のためには小林氏の

主張は傾聴にあたいします。  

 

2011/01/09 02:54Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は寒い中の渋谷街宣参加、お疲れ様でした。 

 
なんとか、昼間の支那大使館抗議行動の動画UPできました。 
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南モンゴル人ハダ氏と家族を釈放せよ！11.1.8支那大使館前抗議 
①http://bit.ly/enHcSC ②http://bit.ly/fOqpdX ③http://bit.ly/i2vV7c 
 
今回の抗議の趣旨はこちらでハッキリ分かります。 

 
モンゴル自由連盟党HP ハダ氏への支援書 
http://www.lupm.org/japanese/pages/110101j.htm 
 
ぜひご覧下さい^^ 
 
 

2011/01/09 06:20

Commented by shou さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
小林氏にも困ったものですね。 

アイヌ利権問題などでは、なかなか良い仕事をしているのかなと感じますし、過去の言説

ではいろいろ功績もあると思うので、評価すべきはしたいと考えますが、こと皇位継承に

関する主張は頷けるものではありません。 

 
確かに、歴史上女性天皇は何人もおられたし、母から娘へと継承された例もあるにせよ、

すべて《男系女帝》であり、連綿と男系が維持されているということが決定的な事実です。 
この大きな流れの一部を抜き出して、「この部分だけ見れば女系とも言える」と言ってみた

ところで、それは《男系かつ女系》が成立しているだけのことで、《単に女系》で良いという

ことを意味しません。 
この時点で、小林氏の論拠は潰えています。 

 
また、正確に言うならば、皇室の始祖は《天照大神の孫＝天孫＝である瓊瓊杵尊》であ

り、すなわち皇統＝男系です。 
もちろん、天照大神を皇祖神と称する訳ですが、「天照」を冠する神には男神と女神の二

柱があり、元々の祖神が女神かどうかも確定はできません。 
従って、「天照大神が祖だから女系でよい」とも言えません。 

 
ただ一つ言えることは、「皇統はずっと男系で維持されてきた」ということのみ。 
この事実を尊重するのか、しないのか、 初の部分で意見がずれているのだから、話が

噛み合う訳がないですね。 
なんにせよ、小林氏が自分の主張を押し通すために、「陛下は内心ではこう考えておられ

る《に決まっている》」と繰り返しているのが非常に不愉快です。 

 
そもそも、女系推進派は自分たちが持ち上げる愛子内親王殿下が、一人の子供として、

きちんとした御養育を受けられない現状を、何と見ているんでしょうか？ 
母親の行動にずっと振り回されていて可哀想と思うのは、私だけですかね。  

 

2011/01/09 07:14Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To maru145sanさん  
 
なるほど。  

 
 
私の理解では、皇室に対する過去の言動から見て、小林は『逆賊』ですが(怒)、 
 
それでは、小林に同意する貴殿も『逆賊』になるわけですな(蔑)(－＿－メ)  

 

2011/01/09 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>もしも、渡部名誉教授と小林よしのりが対談したら直ぐにばれるでしょう。 
 
私もそう思いますね。 

 
というかチャンネル桜の番組に出演したときの小林氏の発言を聞いていて、「この程度で
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よく知った風な漫画を書くものだ」と逆に感心でしてしまいました(^^；。 
 

2011/01/09 09:17

Commented by 花うさぎ さん 

To maru145sanさん おはようございます。 
 
>皇室と天皇制は、議論を分けるべきだと思います。 

 
天皇陛下の御存在は「制度」ではありませんよ。 

 
共産主義者が好んで使う言葉ですが。 

 

2011/01/09 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん おはようございます。  
 
>更新料はたいてい「２～３ヶ月分の家賃」を一年住む度に 
>「まとめて支払う義務」が生じます。 
 
大きいですね。関東でもそこまででないにしてもあると思います。 

 
>民主党政権と管直人と小沢と同じくらい、存在しても役に立たないから止めたらいいの

にと思います。 

 
ご意見に賛成です(^^)。 

 

2011/01/09 09:22Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。  
 
>男系、女系を論ずる前に、東宮家が次期天皇として適格かどうかという議論もあっても

よいのではないかと。 

 
大賛成です。素直な庶民感情としても、ご病気で本来果たすべきことはお休みになられ

て、同じ日にプライベートなことで元気な笑顔のお写真をみると、「？」だと思います。 

 
情報ありがとうございます。  

 

2011/01/09 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>なんとか、昼間の支那大使館抗議行動の動画UPできました。 
 
ありがとうございます。早速次のエントリーで貼らせて頂きました。 

 
感謝します(--)。 

 

2011/01/09 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>評価すべきはしたいと考えますが、こと皇位継承に関する主張は頷けるものではありま

せん。 

 
はい。そう思っている人が多いと思います。 

 
>陛下は内心ではこう考えておられる《に決まっている》」と繰り返しているのが非常に不

愉快です。 

 
自説を通すために陛下を利用していると糾弾されても仕方がないですね。 

 
>母親の行動にずっと振り回されていて可哀想と思うのは、私だけですかね。 
 
いや、私もそう思いますよ。 
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